



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Mort de l'écrivain Jacques Chessex: le Conseil d'Etat exprime la profonde tristesse des autorités vaudoises**

**Le Conseil d'Etat a appris avec une profonde tristesse la nouvelle du décès soudain de Jacques Chessex, survenu le 9 octobre 2009 à Yverdon-les-Bains. Il s'associe aux nombreux hommages adressés à ce très grand écrivain vaudois, dont l'oeuvre, lue et reconnue loin à la ronde, aura marqué la littérature suisse et francophone.**

Jacques Chessex est décédé ce vendredi 9 octobre 2009 à Yverdon-les-Bains. Devant cette nouvelle soudaine, le Conseil d'Etat tient à exprimer la profonde tristesse qui est la sienne et celle des autorités du canton de Vaud, qui perd en la personne de Jacques Chessex un écrivain dont le talent immense et l'oeuvre marquante ont fait l'objet d'une reconnaissance ici comme ailleurs, au plus haut niveau.

Né à Payerne en 1934, Jacques Chessex a écrit et publié depuis l'âge de vingt ans jusqu'en cette année 2009. Son oeuvre, lue et reconnue loin à la ronde, a fait l'objet de nombreuses distinctions, parmi lesquelles le Prix Goncourt pour le roman L'Ogre (1973), le Prix Schiller (1963), le Prix Mallarmé de poésie (1992), le Grand Prix de la langue française (1999), le Grand Prix Jean Giono (2007).

Membre notamment du jury du Prix Médicis, Jacques Chessex était par ailleurs Commandeur de l'Ordre de Arts et des Lettres et Chevalier de la Légion d'Honneur. La Fondation vaudoise pour la création artistique lui a décerné son Grand Prix en 1992.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 10 octobre 2009